
 
 
 

 

◯ 日 時  １１月９日（水）９：３０～１１：４５ 

◯ 場 所  上落合小学校図書館 

◯ 内 容  第 1 部  

     １．校長挨拶 

２．授業参観（９：３５～１０：２０）  

       第 2 部  

     ３．開会宣言（会長） 

     ４．学校より 

      ・学校の運営について 

・学校評価について 

     ５．「あいさつ通り」の計画書作成  

     ６．意見の申出 

     ７．諸連絡 

     ８．閉会宣言（副会長） 

 

 

 

 

 

 

あいさつ通りの計画書詳細 

令和４年度 第２回学校運営協議会（CS） 議事録 

オンライン授業を体験

していただきました。 

決まったこと あいさつの価値を教える（学校・家庭） 

         ⇒あいさつ通りの設定 

決まったこと【場所】上落合小前から上落合公民館の通り 

       【周知の仕方】学校では、 

                ◯児童によるポスター作成 

地域では、 

                ◯デジタルサイネージ◯回覧板 

                家庭では、 

                ◯PTA で啓発チラシを作成し配布 

          【時期】2 学期からスタートできるようにする 

第１回目で決まったこと 



〇第１回目で決まったことを具体化するために、誰が何をどのようにするかを話し合った。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

学校運営・学校評価について 
〇学校運営について 
 ・学校行事（運動会、音楽会、校外学習など） 
 ・仮設校舎 
 ・マスクの着脱について 
 ・ＳＴＥＡＭＳ、プログラミング、ＳＤＧｓ、金融経済教育など 
〇学校評価の結果を受けて 
 ・校舎改修、コロナ禍と、ここ数年保護者や地域の方が学校に来る機械が減ってしまったことに

より、学校の授業の様子について「わからない」との回答が増えた。 
 ・相手に伝わるあいさつや返事について、学校でも年間を通して指導しているための肯定的回答

は増えたが、保護者の評価は少し下がっている。コミュニティ・スクールの取組や学校での指導
の様子を保護者に伝え、家庭でも協力してもらえるように働きかけたい。 

 ・校舎改修の影響で校庭の使用が制限されたことが原因となり、「進んで体を動かしている」と答
えた児童が減ってしまった。保護者より運動会の内容についてや児童の学習の保障について意
見もいただいている。運動できる場を確保したい。 

 ・「学校は保護者や地域住民に情報を適切に行っていますか。」という項目で、あまり当てはまら
ないという意見が増えてしまった。SDGｓの観点から紙媒体を極力減らしていることが原因と
考えられる。学校安心メールや学校ＨＰでの情報発信も確実に受け取ってもらえるまでに少し
時間がかかりそうだ。 


